

Medienmitteilung

## **Neubau der Notfallstation Klinik Waldhaus Chur**

**Die Psychiatrischen Dienste Graubünden (PDGR) überprüfen in einer Potenzialstudie die Entwicklung des Klinikareals, um die Bedürfnisse zukünftig am Standort Klinik Waldhaus in Chur abzudecken. In erster Priorität wird ein Neubau für den Betrieb der Notfallstation (Akutstation) und eine Verbesserung der Parkierung rund um die Klinik angestrebt. Der Baubeginn ist für 2018 vorgesehen.**

Die Station D11-Notfall der Klinik Waldhaus stösst aufgrund der räumlichen Gegebenheiten seit einigen Jahren an ihre Grenzen. Um für die Patienten in der Notfallstation eine zeitgemässe und fachgerechte Betreuung und Behandlung sicherzustellen, planen die PDGR den Neubau einer Notfallstation mit 24 Betten. Die Parkplatzsituation stellt eine weitere Herausforderung im Klinikalltag dar. Verbunden mit dem Neubau der Station entsteht im Untergeschoss ein Parkhaus mit 200 Plätzen. Das neue Parkhaus führt zu einer Beruhigung der Verkehrssituation vor dem Klinikeingang.

In einer Machbarkeitsstudie wurden die Anforderungen an den Bau einer neuen Notfallstation untersucht und die geeignetsten Standorte für die Bauvorhaben ermittelt. Der Neubau entsteht im Nordosten des Klinikareals, angrenzend an die bestehenden Klinikgebäude.

Die öffentliche Wettbewerbsausschreibung erfolgt am 7. November 2016 im Rahmen eines einstufigen Projektwettbewerbs im selektiven Verfahren. Die Jurierung wird im Sommer 2017 durchgeführt. Nach Ausarbeitung des Bauprojektes auf der Basis des Siegerprojektes und erteilter Baubewilligung soll 2018 mit dem Bau begonnen werden.

---

**Fotos Klinik Waldhaus:** siehe Beilage

### **Auskunftspersonen:**

Psychiatrische Dienste Graubünden  
Josef Müller, CEO  
Tel. +41 58 225 25 00  
josef.mueller@pdgr.ch

Psychiatrische Dienste Graubünden  
Beat Frefel, Bereichsleiter Immobilien  
Tel. +41 58 225 26 05  
beat.frefel@pdgr.ch